
 
 
 

Pamplona, 1 de Julio 2009 
 
 
 

ACTA REUNIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV  
 
Miembros presentes: Sres. D. Boutineau- J. García Angulo- JB. Dunat- A. Arraiza- R.Dufourg-  
R. Araujo y Sta.  M. Ruiz. 
Miembros ausentes: Sres. J.Arbeloa y A.Aramendia. 
 
1. Se aprueba el Acta de la reunión anterior, 20 de mayo 2009 en Pamplona 
 
2. Organización de competiciones 2009. 
 
- IV Copa del Mundo en Frontón de 30 m en Tenerife. 
 
La organización está en marcha. Una reunión está prevista el 23 de julio para ultimar detalles.  
La juez-árbitro española Sra. Angeles Navas Martínez, designada por el CE, ha sido reemplazada por 
su suplente, Sr. Eduardo González García. Seis jueces auxiliares han sido designados por la FEP; su 
vestimenta será facilitada por la FIPV. 
Una jornada de trabajo con el tema "Mujer y Pelota" será organizada por la FIPV como continuación a 
otra similar que se ha desarrollado recientemente en Logroño. 
Tal y como aprobó el CE el 20 de mayo, el Sr Antonio Gil es designado delegado de jueces por la 
FEP. 
El Sr. Vidiella, Presidente de la Comisión  de Apelación de la FIPV, será el juez único en caso de 
incidentes.  
La elección de pelotas ya se ha realizado (ver final del presente Acta). Se utilizarán termos para las de 
Frontenis. Durante esta competición se realizarán controles antidopaje. 
 
- VII Campeonato Mundial Sub 22 de Trinquete en Gualeguay 
 
Rafa Araujo viajará a Gualeguay del 19 al 21 de julio para inspeccionar los trabajos de rehabilitación 
realizados y proceder a la homologación de la instalación si las condiciones lo permiten. Aprovechará 
la ocasión para revisar, junto al Comité de Organización, todos los pormenores y detalles 
concernientes a la organización material del evento.  
Igualmente se firmará, entre la FIPV, la CAP y el citado Comité un Convenio de Organización que 
defina las responsabilidades y tareas de cada parte. 
D. Boutineau, habiendo constatado que la cobertura mediática, por parte de la propia FIPV, de los 
eventos no siempre es satisfactoria, propone que una persona sea designada para sacar fotos e informar 
a través de la página web al final de cada partido. Propone que esta labor sea realizada por Mme M.C. 
Delbos, miembro de la FFPB, con amplia experiencia en la materia, y que igualmente podría aportar 
sus conocimientos en los actos protocolarios.  
El CE acepta esta propuesta. La citada es localizada durante la reunión y da su acuerdo de principio. 
El Sr. Javier Erviti, Presidente de la Comisión de Disciplina, será el juez único en caso de incidentes. 
 
 
 



- III Copa del mundo de frontón de 54 m en Cagayan Valley 
 
El convenio de organización aún no ha sido firmado con la empresa Master Jai, organizadora material 
del evento 
Quedan varias preguntas en el aire, tales como los desplazamientos internos que deberían correr a 
cargo de la organización, así como el calendario de llegada al país, estancia y clausura en Manila.  
Es urgente arreglar estos problemas para asegurar los desplazamientos por avión. Un programa de 
competición ha sido enviado con el orden de los encuentros. Las dimensiones del frontón serán las 
mismas que las del de Durango, aunque las obras aún no han terminado. 
Se le requerirá a Master Jai  respuesta a estas cuestiones 
 
3. Convenio de colaboración con la federaciones para 2009. 
 
Los convenios han sido firmados con varios países, así como con la Confederación Panamericana 
(CPPV) y la Confederación Centroamericana y del Caribe (CCCPV). Falta por materializarse el 
convenio con Uruguay no habiendo habido respuesta por parte de Ecuador 
 
4. Situación financiera 
 
En estos momentos la situación financiera está saneada. Los gastos más importantes están por llegar, 
como por ejemplo la reunión de la Junta Directiva en Gualeguay, y los diferentes desplazamientos 
para las competiciones. 
Las subvenciones previstas han sido abonadas dentro de los plazos. 
 
5. Curso de formación ARISF. 
 
Está previsto realizarse un curso de formación de jueces/árbitros en Argentina. La fecha será fijada 
con el Sr. J.C. Trigo, presidente de la CAP. Si se organiza este curso sería posible invitar a Chile y 
Uruguay 
Se propone al uruguayo Sr. A.Varela como responsable de impartir dicho curso. 
 
6. Comité Técnico Internacional. Curso de Valdepeñas. 
 
La organización está en marcha por parte de la FEP, habiéndose cursado los envíos de invitaciones a 
todas las afiliadas. 
Tanto México como Francia han solicitado un aumento del número de asistentes. La participación 
financiera de la FIPV será la misma que la del año anterior.  
El Sr. Guillermo Rojas será el responsable/coordinador de este curso 
 
7. Curso de formación ODEPA del 2 al 7 de noviembre 2009. 
 
La FIPV ha enviado a la ODEPA una propuesta de fechas, así como el programa de formación, que 
podría ser asumido por expertos vinculados a la FIPV. 
Se recuerda que el citado organismo panamericano propuso financiar unos cursos de alto nivel para los 
países de su zona, reconocidos por sus propios Comités Olímpicos, haciéndose cargo de todos sus 
gastos.  
Dicho curso se celebraría en Cuba, supervisado por el Comité Olímpico Cubano. 
Los señores X. Asiain y G. Rojas serían los docentes.  
La CPPV hará un llamamiento en ese sentido a todos los países susceptibles de participar. 
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Estamos a la espera de la confirmación de la ODEPA 
 
8. Congresillo en Gualeguay 
 
Se trata de organizar un “minicongreso” en el que todos los dirigentes, técnicos/ entrenadores 
presentes, así como miembros de la JD de la FIPV puedan debatir sobre tres temas prioritarios: 

 
- La Pelota Vasca “¿deporte olímpico?”.  
- La Mujer y la Pelota. 
- El Comité Técnico Internacional (CTI). 
 

Se celebrará el 15 de octubre por la tarde, siendo J. Mª Echeverría, M. Ruiz y X. Asiain los exponentes 
de cada tema. 
 
9. Publicidad en los polos de los jugadores. 
 
Al día de hoy la FIPV no tiene ninguna publicidad para insertar en los polos de los jugadores, tanto 
para Tenerife como para Gualeguay.  
Se tramitará una solicitud a cada Comité de Organización para que intenten conseguir patrocinios bajo 
unas condiciones que se reflejarían en un reparto a partes iguales de los ingresos conseguidos a tal 
efecto. 
 
10. Solicitud de subvención de la Federación de Paraguay. 
 
La FIPV, en su día, recibió un dossier de la Federación Paraguaya referente al proyecto de renovación 
del trinquete del Centro Argentino de Concepción, pero cuyas dimensiones no eran reglamentarias.  
De hecho, enseguida se aclaró que se trataba de un error y que el trinquete sería homologable.  
Con ocasión del Mundial sub 22 de Gualeguay, el presidente de la FIPV  se entrevistará con su 
homólogo paraguayo para estudiar esta solicitud, que de cualquier manera no podrá ser satisfecha en el 
presente 2009 
 
11. Convocatoria y Orden del Día de la reunión de la Junta Directiva del 15 de octubre 2009. 
 
El CE decide convocar a la Junta Directiva el 16 de octubre a las 10,00h en Gualeguay. El Orden del 
Día ha sido confeccionado y será enviado a todas las federaciones. Se solicitará muy particularmente a 
aquellos países que las tuvieran, propuestas para la organización de Campeonatos Mundiales y Copas 
del Mundo para los próximos años 2011, 2012, 2013 y 2014. 
 
12. Acción comercial, proyecto de Caja Navarra (CAN) “tú eliges, tú decides”. 
 
Todo cliente de la CAN puede escoger dentro de los proyectos de financiación que le son propuestos. 
Para el presente año, A.Arraiza, encargado del dossier, ha puesto en marcha tres proyectos que 
conciernen a ayudas en la renovación de instalaciones en Cuba y en Sudamérica. 
El CE da su acuerdo, a sabiendas de que el pasado año este programa aportó 9.500 €. 
 
13. Convenio con Master Jai. 
 
Se recuerda que esta empresa ha propuesto a la FIPV la compra de los derechos de organización del 
Campeonato Mundial de Cesta Punta Profesional por Parejas para cuatro años a cambio de 80.000 €. 
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Se ha mantenido una reunión a tal efecto entre miembros de las FIPV y la citada empresa, en la cual 
también se han tratado temas referentes a la televisión y publicidad. Existe una dificultad para la firma 
del convenio: el reglamento de la FIPV estipula que la publicidad de sus patrocinadores debe aparecer 
en las áreas de juego, y en particular el de la CAN. Master Jai se niega a aceptar dicha condición, ya 
que habría competencia con sus patrocinios bancarios.  
J. Arbeloa piensa que la CAN no pondrá ningún problema, por lo que, en consecuencia, el Presidente 
de la FIPV queda autorizado para firmar el citado convenio. 
 
14. Varios 
 
- Por medio de un escrito, el príncipe de Mónaco expresa su decepción por el traslado de la sede de 
AGFIS a Lausana sin, aparentemente, respetar el reglamento del principado. Conviene reseñar que 
AGFIS se denominará en los sucesivo SPORTACCORD. 
 
- La FIPV ha recibido una carta el pasado 24 de junio del abogado encargado del registro de los 
términos propios de la FIPV en el “Registro de Patentes y Marcas” en la que informa sobre los correos 
enviados a la Federación de Euskadi, al Consejo Mundial y al Gobierno Vasco concerniente a la 
utilización fraudulenta del término “mundial” por parte del Consejo Mundial. 
 
- Homologación del material para las competiciones de 2009.  
La Comisión de Material, reunida el pasado 16 de junio, ha propuesto al CE la lista del material que ha 
elegido para todas las competiciones 2009 
 
Copa del Mundo Frontón de 30 m en Tenerife 

Frontenis: 201 Oficial 
Paleta goma: Rebo 

 
Campeonato Mundial Sub 22 en Gualeguay 

Mano: 24 g de goma y 95 g de peso total:  Punpa 
Xare: 25 g de goma y 80 g. de peso total:  Punpa 
Paleta Cuero: 14g de goma y 53 g de peso total:  Punpa 
Paleta goma:      Rebo 

 
Teniendo en cuenta las reducidas dimensiones del trinquete, la Comisión de Material ha retomado la 
decisión, en su día adoptada para la misma competición en 2001 en Colonia (Uruguay), es decir 
reducir la vivacidad de las pelotas. 
 
Copa del Mundo de Frontón de 54 m en Filipinas 

Pelotas de Master Jai 
 
El CE acepta estas propuestas 
 
- J. García Angulo lamenta que jugadores navarros hayan sido invitados directamente para una 
competición en México por el intermedio del Sr. Izquierdo, quien supuestamente debería haber sido 
sancionado por la FMF, según información trasmitida  por su presidente. 
Una carta al respecto será enviada por la FIPV a la FMF. 
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La próxima reunión del CE será el miércoles 26 de agosto a las 10 horas en Pamplona. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

El Secretario General    El Presidente 
J.B. Dunat      D. Boutineau 
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